

La République du Centre, 30 août 2017

URBANSME ■ Alors que la vente du site semblait acquise à la ville, qui veut y réaliser un centre aquatique

L'Etat hésite à vendre l'ancienne prison

La vente était sûre à 99 %, il y a quelques mois, et le chantier de la piscine devait être lancé en 2018. Mais l'Etat réfléchit à d'autres projets...

Marie Baume (avec Quentin Morin)

Il se agit d'un coup d'arrêt ou un contre-coup ?

Alors que la vente du site de l'ancienne prison d'Orléans, remise en 2014 sur le boulevard Raoul, semblait acquise à la ville, qui veut y réaliser un centre aquatique...

C'est à deux semaines que la mairie a voulu le vendre. Il n'y a pas de temps à perdre, comme le maire, Olivier Carat. Sinon on n'aurait pas lancé le concours d'architectes. C'est une vague immense en cours de la grande, qui avait été déposée. J'ai bien espéré de faire faire entendre raison...

Le maire veut vendre le site en public. Mais l'Etat hésite à vendre le site pour la réalisation du centre aquatique. Il n'a pas été entendu et je ne connais pas la position du nouveau préfet (Jean-Marc Falcone) sur la question...

Le projet majeur pour la ville

Plusieurs dossiers de niveau régional et départemental sont sur son bureau, dont bien sûr celui de l'ancienne prison d'Orléans.



Projet : le site resté des années dans l'ancienne prison d'Orléans. Ça n'est pas sûr. (source: l'Orléans)

projet lancé, rempli - et l'aménagement de ce quartier se poursuit par la réhabilitation du site de la prison. Si l'on voyait qu'il y avait un blocage total de l'administration, on le ferait sauter...

Ces choses peuvent avoir de graves conséquences. Il y a quelques semaines, l'Etat réfléchissait dans son cabinet que l'aménagement du complexe aquatique sur le site de l'ancienne prison ne se faisait pas la fermeture de la piscine du palais des sports, à terme.

En faire un quartier pour les détenus en fin de peine ?

Mais ce n'est pas tout. L'administration judiciaire avait voulu à réhabiliter la prison, pour en faire un quartier réservé à la préparation à la sortie, pour les détenus en fin de peine (ce qui est allé). Mais l'idée avait été abandonnée, en raison de problèmes sur le bâtiment, au profit d'une démolition.

C'est elle n'est plus à vendre pour une prison. Après encore Olivier Carat. Quand elle a été construite (en 1930, elle était à l'écart de la ville. Aujourd'hui, elle est au milieu : les immeubles ont poussé autour dans les années soixante. C'est un site qui avait été préparé pour des raisons de sécurité...

Et c'est elle n'est plus à vendre pour une prison. Après encore Olivier Carat. Quand elle a été construite (en 1930, elle était à l'écart de la ville. Aujourd'hui, elle est au milieu : les immeubles ont poussé autour dans les années soixante. C'est un site qui avait été préparé pour des raisons de sécurité...

« Rien n'est acté », selon l'administration

Comment est-on passé d'un site quasiment vendu, sans à donner un centre aquatique, à une éventuelle réhabilitation ?

Il y a quelques mois, l'ex-maire de la prison, Jean-Jacques Théron, a demandé à la ville de réfléchir à d'autres projets pour accueillir des quartiers de préparation à la sortie, explique Julien Buisson, responsable communication de la Direction interdépartementale de services pénitentiaires (DSDP).

Il y a quelques mois, l'ex-maire de la prison, Jean-Jacques Théron, a demandé à la ville de réfléchir à d'autres projets pour accueillir des quartiers de préparation à la sortie, explique Julien Buisson, responsable communication de la Direction interdépartementale de services pénitentiaires (DSDP).

« Rien n'est acté », selon l'administration

Comment est-on passé d'un site quasiment vendu, sans à donner un centre aquatique, à une éventuelle réhabilitation ?

Il y a quelques mois, l'ex-maire de la prison, Jean-Jacques Théron, a demandé à la ville de réfléchir à d'autres projets pour accueillir des quartiers de préparation à la sortie, explique Julien Buisson, responsable communication de la Direction interdépartementale de services pénitentiaires (DSDP).

Il y a quelques mois, l'ex-maire de la prison, Jean-Jacques Théron, a demandé à la ville de réfléchir à d'autres projets pour accueillir des quartiers de préparation à la sortie, explique Julien Buisson, responsable communication de la Direction interdépartementale de services pénitentiaires (DSDP).



« Rien n'est acté », selon l'administration

« Rien n'est acté », selon l'administration